



Programm ab 14 Uhr

Solistin Verena Bikas
Begrüßung OB Daniel Bullinger
Solistin Verena Bikas
Grußwort Manuela Füller, Geschäftsführung
Chor der LandFrauen, Ltg. Rita Neumann
Geistlicher Impuls und Segen, Dekan Thomas Hertlein
Chor der LandFrauen, Ltg. Rita Neumann

**Anschließend Führungen in Kleingruppen,
sowie Kaffee und Kuchen, herzhaftes Fingerfood und
original Hohenloher Eis.**

In einem Hospiz gehen die Mitarbeiter*innen ganzheitlich auf die Bedürfnisse von schwerstkranken/sterbenden Menschen und ihrer Angehörigen ein – immer im Sinne des erkrankten Menschen.

Wir freuen uns, dass wir nun mit dem Stationären Hospiz für die Menschen aus **Schwäbisch Hall, dem Landkreis Schwäbisch Hall und Hohenlohe** diese Versorgungslücke schließen.

Das Stationäre Hospiz Schwäbisch Hall bietet ab Oktober unheilbar erkrankten Menschen in acht Einzelzimmern ein würdiges und selbstbestimmtes Leben bis zum Ende.

Lassen Sie uns das gemeinsam feiern!

Da nur begrenzt Parkplätze zur Verfügung stehen, bitten wir Sie, mit dem Bus (Linie 2 und 7, Haltestelle Breiteich) zu fahren oder Parkmöglichkeiten in der Stauer- oder Gerhart-Hauptmann-Straße zu nutzen.

Allen Privatpersonen, Firmen und Institutionen, die das Stationäre Hospiz bisher schon unterstützt und damit geholfen haben, dass nun die ersten Gäste aufgenommen werden können, ein GANZ HERZLICHES DANKESCHÖN!